

Bezugs-Preis

in der Postgeschäftsstelle oder im Buch-
handel und den Büros von erweiterten Ver-
triebenen abgekündigt; vierzehntäglich A 4,50.
Für gewöhnlicher Buchdruckung im
Post A 5,50. Durch die Post bezogen für
Zeitung und Zeitung: vierzehntäglich
A 5,50. Direkte tägliche Franchisablieferung
im Ausland: monatlich A 7,50.

Die Morgen-Ausgabe erscheint um 7,7 Uhr,
die Abend-Ausgabe Montag um 8 Uhr.

Redaktion und Expedition:

Dohmenstrasse 8.

Die Expedition ist Wochenlang ununterbrochen
vom Samstag von früh 8 bis Freitag 7 Uhr.

Filialen:

Carl Steins' Contin. (Alfred Hahn),
Universitätsstrasse 8 (Beauftragt).

Pauli 8 Uhr,

Gothaerstr. 14, post. und Königstr. 2.

Amt 533.

Morgen-Ausgabe.

Leipziger Tageblatt

und Anzeiger.

Amtsblatt des Königlichen Land- und Amtsgerichtes Leipzig,
des Rathes und Polizei-Amtes der Stadt Leipzig.

Montag den 19. October 1896.

Anzeigen-Preis

die 6spaltige Seite 20 Pf.

Reklame unter dem Rechtsanwalt (4 spalten) 50,- vor den Familienanträgen
(6 spalten) 60,-.

Gehende Schriften kostet außerdem Preis-
verzeichnis. Zeitungen und Alben sind
nach obenem Tarif.

Gefra-Beilagen (getrennt, nur mit der
Morgen-Ausgabe, ohne Postbeförderung
A 60,- mit Postbeförderung A 70,-).

Annahmeschluss für Anzeigen:

Morgen-Ausgabe: Sonnabend 10 Uhr.

Morgen-Ausgabe: Nachmittag 4 Uhr.

Bei den Blättern und Albenminuten je eine
halbe Stunde früher.

Anzeigen sind erst an die Expeditionen
zu richten.

Druck und Verlag von F. Volz in Leipzig.

90. Jahrgang.

Amtlicher Theil.

Bekanntmachung.

Wegen vorzusehender Kriegszüge ziehen die Reichsbüros
des Quartieramtes und für Wehrbereichsabteilungen

Dienststags, 20. October 1896

für den Dienst mit dem Rücken zum geschlossen.

Leipzig, am 18. October 1896.

Der Rath der Stadt Leipzig.

Dr. Georgi.

Konkursverfahren.

Über das Vermögen der zum Betriebe einer Wollhandlung unter
der Firma W. Straß & Co. in Leipzig, Würzburgerstr. 20, bestreiteten
Commanditgesellschaften wird heute am 30. September 1896, Vor-
mittag 11 Uhr, das Konkursurtheil eröffnet.

Der Rechtsanwalt Dr. Barth hier

wird zum Konkursurtheil ernannt.

Konkursforderungen sind bis zum 5. November 1896 bei dem
Rechtsanwalt anzumelden.

Es wird zur Bekanntmachung über die Wahl eines anderen Ver-
treter, sowie über die Belebung eines Gläubigerausschusses und
interessanter Fälle über die in § 120 der Konkursordnung bestimmten
Vorpräferenzen auf:

Den 21. October 1896, Vormittags 11 Uhr,

und zur Prüfung der angemeldeten Forderungen auf

den 16. November 1896, Vormittags 11 Uhr,

für den untergeordneten Gericht, Zimmer 122, Tonna abgerufen.

Allen Personen, welche eine zur Konkursurtheil gehörige Sache in
Händen haben oder die Konkursurtheil etwas darin haben, wird an-
gegeben, nicht an die Gemeindeschäfte zu verabreichen oder zu
richten, und die Bevölkerung aufzufordern, die nach der Sache abzureisen
und vor den Gerichten, für welche sie aus der Sache abgeschieden
seien, in Leipzig zu kommen.

Am 10. November 1896, Dienstag, 30. September 1896.

Verhandlung am Dienstag, 30. September 1896.

Verhandlung am Dienstag, 30. September 1896.

Versteigerung.

Heute Montag, den 19., und Dienstag, den 20. des Monats,

vom 10 bis gegen 1 Uhr Fortsetzung der Versteigerung der
Kunstgewerbeschule

Teidenswaren,

Herrnhuterleidenschaft

aus dem Stockard Ristlich & Müller versteigert. Hainstr. 6, I.

Trantshold, Vorstand.

Episoden aus der Völkerschlacht bei Leipzig.

Nach Berichten von Augenzeugen.

II.

△ Den Mittelpunkt der französischen Aufstellung in der
Völkerschlacht bildete das südöstlich von Leipzig auf einer
unebenen Höhe gelegene Dorf

Probstheide.

Feuilleton.

Bruder Jonathan's Präsidentenwahl.

Augen von der amerikanischen Wahlkampagne.

von Philipp Berges (Hamburg).

Beigedacht werden.

I. Erstes.

Wie viele amerikanische Zeitung Recht oder Unrecht

hat, bleibt abzugeben; das gelungen Räuberstück ist, obwohl

der Amerikaner, das schlechteste.

Die beiden letzten Tage waren in dem vollbesetzten Salone

der "Conductor" die Gabelarten der Neuankommenen geprüft

und den Wagen wieder verlassen hatte, sprach sich die

folgende kleine Sprüche ab. Zwischen den beiden Gentlemen

stand ein lebhafter Wortschatz, der nach wenigen

Minuten in einen lauten Saal auslief.

Ähnlich, im

ältesten Wortschatz, erhob sich einer der Freitenden, trat

in die Mitte des Wagens und rief die gesetzten Worte:

"Ladies and Gentlemen! Ich erkläre Sie, zwischen uns

ist noch ein Widerstand zu überwinden und eine freie Punkt

entwickeln. Mein Freund hier glaubt, dass sich in

seinem Wagen mindestens zehn Silberleute befinden, während

in der Nachbarin ein einziger schwarzer Leutnant befindet.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es

dann eigentlich eine

alleinige Partei.

Allen von mir

Die Nationalität ist mehr als die Partei

und nach diesem Gesichtspunkt ist es